
 

同じ学園。 

となりは何をしているの？ 

知っているようで、意外と知らない朝の授業までの時間。子どもたちの登校風景からはいろいろな人間模様が

見えてきます。ぜひ、子どもたちを見かけたら「おはよう」と声をかけてみて下さい。 

 

～はじめようひとりひとりができること～ 

五 小 

高 山 小 

三 中 

 今年度の初め、３校の児童・ 

生徒会議では学園として何か 

一緒にできる活動はないかと 

活発な意見交換がおこなわれ 

ました。そこで、３校で東日本大 

震災の復興の 

ための募金活 

動を３学期に

おこなう事を決 

めました。 

スローガン 

「はじめようひと 

りひとりができる 

こと」を決め募 

金活動をしまし 

た。集まった金額は三鷹の森

学園として日本赤十字社東日

本大震災義援金へ全額寄付を

します。ご協力ありがとうござ

いました。 

24年度も「ＣＳだより」を 12号から 17号まで無事に 

発行することができました。 

思いおこせば、24年度「CSだより」のはじまりは去年の3月末。篠原Ｃ

Ｓ副会長の「4 月早々に今年度第 1 号を発行してほしい」という一本の電話

からでした。そんな今年度第１号となる 12号はインフルエンザでダウンして

いた浅見部長が布団の中で作成したのだったっけ。続く 13号の表紙は歴史的

な天文ショー、金環日食でした。綺麗でしたね。また、14号作成は「ボラン

ティア」の意味を深く考えるきっかけとなりました。さらに続けて１５・16

号を作成するにあたり、学園が多くの方々に支えられていることを改めて実感

しました。そして、17号…これからの三鷹の森の未来を感じることのできる

紙面になったのではないかと思います。来年度もわかりやすい広報誌をめざ

し、邁進します。 

ちなみに今年度は文部科学省の研究委託事業で予算をいただき、カラーで発

行することができました。このような機会に恵まれたことを感謝しています。 

８：１０～２０ 

登 校 
三中・高山小・五小の過ごし方 

８：４５ 

授業開始 

学園になるまでは、となりの学校がどのような時間配分で朝の

時間を過ごしているのか、学校同士でもわかりませんでした。あ

る時の CS 委員会で遅刻児童の対応をどうしたらいいか話し合

っている時にお互いの学校の朝の時間の過ごし方を知る事で改

善点を見つけることができました。 

そして、私たち CS委員も遅刻をなくすためにできることはな

いかと考えた結果、登校中の子どもを見かけたら「おはよう」と

声をかけることが有効なのではという結論になりました。 

 

 

地域の方の見守りが安心、 

安全な登校になります。 

ご協力お願いします。 

編集後記 

三中のあいさつ運動は、生活委員、学

級委員、生徒会役員が校門に立ってあい

さつをします。今年度はＰＴＡも生徒会を

バックアップ。運営委員のみなさんが順番

に参加しました。普段関わることの少ない

中学生と雑談を交わしながらのあいさつ

運動は保護者にとっても新鮮です。 

 

 

 三 中 
★８時２０分～８時３０分 

朝読書 

★８時３０分～８時４０分 

学活 

★火曜日は８時２０分～ 

８時４０分 朝会 

（その週によって 

全校朝会や生徒朝会など） 

  

 

高山小 
★月曜日は全校朝会 

★火曜日～水曜日は 

ぐんぐんタイム（国語、算数） 

朝読書 

（火曜日は月１回読み聞かせ） 

★木曜日は児童集会 

★金曜日英会話体操 

★学級の時間 

五 小 
★月曜日は全校朝会 

★火曜日～木曜日は 

各教室で英会話体操 

★金曜日は児童集会 

★学級の時間 
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